



Síntesis de medios

27 de julio de 2025

Primeras Planas

Se disparan en 243% homicidios en Sinaloa
Bajan delitos de alto impacto en la CDMX...suben otros
Policías, el brazo criminal de Hernán
México condena hambruna como arma de guerra en Gaza
EU señala a Maduro de narcoterrorista
Metro sucio

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Operativo policial frena tercera marcha contra la gentrificación

La tercera marcha contra la gentrificación convocada por el Frente por la Vivienda Joven (FVJ), que partió del Hemiciclo a Juárez, concluyó con saldo blanco; sin embargo, los participantes decidieron de último momento no movilizarse rumbo a la embajada de Estados Unidos como estaba previsto, según dijeron, ante la presencia de decenas de elementos de la **Policía Metropolitana de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Jornada](#) / [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

De perder la libertad a ser presos del amor

Un total de 112 matrimonios se realizaron en penales de la zona norte de la Ciudad de México, además de 17 registros y 23 reconocimientos de menores. Los más de cien matrimonios estuvieron acompañados de familiares; 89 fueron con parejas externas, 22 interreclusorios y uno del mismo sexo. Las uniones y registros se llevaron a cabo por parte de la autoridad de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, a través de la **Subsecretaría del Sistema Penitenciario** con apoyo del Registro Civil de la Ciudad de México en favor de las personas privadas de su libertad. [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [Reforma](#)

Cobra cheque robado y lo detienen en Neza

Un sujeto, quien cobró 45 mil pesos con un cheque con reporte de robo, fue detenido en Ciudad Nezahualcóyotl, Estado de México. El sujeto, de 40 años, se presentó a una sucursal bancaria ubicada en Avenida Central, en la Colonia Valle de Aragón Segunda Sección, con la intención de realizar la transacción. Al acercarse con el cajero, se realizó el procedimiento, sin embargo, el empleado bancario revisó que el cheque en cuestión tenía reporte de robo, por lo que dio aviso al gerente de sucursal. El encargado del área jurídica de la institución financiera solicitó apoyo a los **policías auxiliares de la Secretaría de Seguridad Ciudadana capitalina**. [Reforma](#) / [Metro](#)

Cae presunto ladrón en la Miguel Hidalgo

Un sujeto fue detenido por **policías de la SSC**, por presuntamente asaltar a una mujer, a quien despojó de dinero y otras pertenencias en la alcaldía Miguel Hidalgo. La detención se logró mientras los uniformados realizaban sus recorridos de seguridad y vigilancia en las calles General Enrique Torroella y Gobernador José Ceballos, en la colonia Ampliación Daniel Garza. [La Prensa](#)

Atraca con puñal

Una mujer fue detenida en el CETRAM Pantitlán, en la alcaldía Venustiano Carranza, luego de que, presuntamente, atracó a dos personas a quienes habría amenazado con un cuchillo para robarles dinero en efectivo. Tras ser detenida en el cruce de la avenida Río Churubusco y Manuel Lebrija, a la joven de 22 años se le decomisó un puñal de 15 centímetros, un bóxer metálico, y el dinero de los denunciantes. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)

Atrapan a presunto extorsionador

Un hombre de origen colombiano que presuntamente se dedicaba al cobro de piso y a la extorsión a comerciantes ubicados en el Eje 1 Norte y la calle Peralvillo, de la colonia Morelos, en la alcaldía Cuauhtémoc, fue detenido por efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. El sujeto, quien presuntamente amenazó a una comerciante de causarle daño a cambio de una cantidad de dinero, fue denunciado y gracias al buen trabajo de los **elementos de la SSC** fue localizado y capturado. [La Prensa](#)



Está detenido por muerte de una mujer en Álvaro Obregón

Una mujer fue hallada sin vida en su domicilio en la colonia Barrio Norte, en Álvaro Obregón, y un hombre fue detenido por presunta posesión de droga y posible relación con los hechos, informó la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. En la escena, se localizó una libreta con un mensaje amenazante, lo cual fue integrado a las primeras diligencias. A través de cámaras del C2 Poniente, se realizó un cerco virtual que permitió ubicar al posible implicado en calles de la alcaldía Benito Juárez. Al momento de su localización, manipulaba bolsas similares a las utilizadas para distribución de droga. [La Prensa](#)

Abue rata

Una mujer de 60 años que sustrajo varias cadenas de una joyería del Centro Histórico fue detenida por **policías de la SSC** luego de que el trabajador de una joyería en la esquina de las calles de Palma y Francisco I. Madero pidiera el apoyo a elementos de la **Policía Auxiliar** que vigilaban. [El Gráfico](#)

Columna: El Caballito / Marcha ¿antigentrificación?

En la denominada tercera marcha contra la gentrificación dos cosas quedaron evidenciadas. Primero, que hay un grupo de personas que vestidas de negro y con los rostros cubiertos buscan desvirtuar un movimiento. Segundo, que el Gobierno capitalino logró contener las provocaciones de este grupo sin afectar a comercios o terceros. En la calle, negociando de viva voz con los manifestantes se vio a los subsecretarios Fadlala Akabani y Juan José García, arropados por un **fuerte dispositivo de seguridad** y personal de concertación política. [El Universal](#)

Columna: Bajo Reserva / ¿La reunión Sheinbaum-Johnson cambió la ruta de la marcha?

Nos cuentan que además del trabajo que realizó el equipo de Clara Brugada y la **policía de la Ciudad de México** para controlar al bloque negro durante la tercera marcha antigentrificación, hubo un componente diplomático que influyó en la ausencia de desmanes en la capital; nos aseguran que el viernes, terminando la reunión entre la presidenta Claudia Sheinbaum y el embajador de Estados Unidos, Ronald Johnson, comenzaron a moverse los hilos para dos cosas: evitar violencia y hacer lo que fuera necesario para que la movilización, planeada para culminar frente a la embajada estadounidense en Paseo de la Reforma, no llegara a ese punto. Haiga sido como haiga sido, según decía el clásico michoacano, la marcha no sólo terminó en paz, sino que se desinfló por completo. [El Universal](#)

Columna: Templo Mayor

La tercera marcha contra la gentrificación en la CDMX fue la menos violenta de las tres que se han realizado, y no se dieron los destrozos a comercios y edificios que caracterizaron las dos primeras. Como en las anteriores movilizaciones, la mayor parte de los participantes se portaron bien y, en contraste con el domingo pasado, la **policía capitalina** actuó de manera oportuna para incautar materiales que podían ser usados para vandalizar inmuebles. [Reforma](#) / [Columna Línea 10 Metro](#)

En Azcapotzalco desde hace nueve años vendían huachicol en falsos lavados de autos

Autoridades de la alcaldía Azcapotzalco estiman que los puntos de venta ilegal de huachicol en vía pública que se han desmantelado en este gobierno, en coordinación con Petróleos Mexicanos, la Guardia Nacional y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana capitalina**, tenían alrededor de nueve años funcionando camuflados como sitios de lavado de vehículos. Los puntos de venta ilegal se ubicaban en la zona industrial de Vallejo y operaban principalmente por las noches, a partir de las 21 horas. [La Jornada](#)

Fallas en sistema eléctrico retrasan media hora apertura de cuatro líneas del Metro

Las líneas 1, 4, 5 y 6 del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro retrasaron la apertura en el servicio por más de media hora, tras "la revisión y ajustes al sistema eléctrico", sin que en esta ocasión las autoridades capitalinas habilitaran el apoyo de traslado en camiones de la Red de Transportes de Pasajeros, así como de camiones y unidades de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Jornada](#)

Suma BJ 79 obras irregulares suspendidas

La Alcaldía Benito Juárez informó que, derivado de los operativos de verificación en construcciones, personal de la Dirección General de Jurídico y Gobierno ha realizado 378 visitas de verificación en obras inmobiliarias, de las cuales 79 fueron suspendidas por no cumplir con las normativas vigentes. En la fotografía que acompaña la nota se aprecian **policías**. [Reforma](#)



Crecen las plazas y bodegas de productos chinos en el Centro

Organizaciones empresariales del sector comercial de la Ciudad de México señalan que no existe una cifra oficial que permita conocer con exactitud el número de puntos de venta dedicados a la comercialización de productos de origen asiático. De acuerdo con el presidente del Consejo Para el Desarrollo del Pequeño Comercio (ConComercio), Gerardo López Becerra, el comercio chino en el Centro Histórico también ha ido de la mano del crecimiento del ambulante. La nota es acompañada de una fotografía donde aparecen **policías**. [La Prensa](#)

Policiazo

Flamazo en Iztapalapa deja dos lesionados

En el cruce de Villa Frechos y Villa Frontera, en la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóalt, alcaldía Iztapalapa, la mala conexión de un cilindro de gas LP provocó un flamazo que dejó dos personas lesionadas, las cuales fueron trasladadas al hospital debido a quemaduras severas, así como daños estructurales en un inmueble. **En fotografía de la nota elementos de la SSC.** [La Jornada](#) / [El Gráfico](#)

Taxista es acribillado cerca de su base

Un hombre fue acribillado a bordo de su taxi en la calle Amalpica esquina con Francisco Sarabia, colonia El Molino, de la alcaldía Iztapalapa. Los paramédicos que atendieron la emergencia y que revisaron a la víctima confirmaron su muerte. Según las primeras investigaciones, se habría tratado de un ataque directo por ajuste de cuentas. Pese a que en la zona autoridades detectaron al menos tres cámaras de vigilancia, no hubo ningún detenido por este asesinato. [El Gráfico](#)

Sufre infarto al volante sobre Circuito Interior

Un hombre falleció tras infartarse cuando conducía su camioneta. Los primeros reportes refieren que la víctima conducía su vehículo por Circuito interior Río consulado, en la Col. Pensador Mexicano, alcaldía Venustiano Carranza. La persona que viajaba en el asiento de copiloto trató de girar el volante e impactó a un par de vehículos que circulaban en la zona. **Policías** acordonaron la zona en espera de los servicios periciales de la fiscalía. [Reforma](#) / [Metro](#)

Hallan un cadáver en zona boscosa del Ajusco

El cadáver calcinado de una mujer fue hallado en una zona del Ajusco, en la alcaldía Tlalpan, cerca de donde las autoridades mantienen la búsqueda de Ana Ameli, desaparecida el pasado 12 de julio. Tras la realización de los peritajes autoridades señalaron que el 90 por ciento del cuerpo estaba calcinado y no presentaba impactos a de bala. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Abandonan el teatro carcelario tras 16 años

Después de 16 años y seis puestas en escena, el Foro Shakespeare deja el Teatro Juan Pablo de Tavira de la **Penitenciaría de Santa Martha Acatitla**, por "la cerrazón de autoridades" de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. "El tiempo que estuvimos en Santa Martha dejamos un alto impacto entre los internos; pero, más directamente, en 80 personas, entre ellas las actrices, quienes ayudaban a conseguir piezas para los escenarios; así como en custodios personal penitenciario, y con eso nos quedamos. **De las autoridades sólo recibimos insultos, porque pensamos que nos hacíamos millonarios al presentar obras de teatro en prisión.** La verdad que realizamos muchas mejoras al Teatro Juan Pablo de Tavira: pusimos luminarias y butacas nuevas; y ahora piensan que nos llenamos con un dinero que no existe", **afirma la actriz Itari Marta, directora del Foro Shakespeare creadora de la Compañía de Teatro Penitenciario.** [Excélsior](#)

Guillermo Padrés pide amparo ante investigación por tráfico de menores

El ex gobernador de Sonora Guillermo Padrés Elías solicitó un amparo contra toda orden de aprehensión, así como por posible incommunicación o actos privativos de libertad que se relacionan con una recomendación de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) de 2017 por tráfico de menores. Padrés fue detenido en noviembre de 2016. Hasta febrero de 2019 estuvo preso en el **Reclusorio Oriente** y, posteriormente, enfrentó su proceso en libertad tras pagar una fianza de 40 millones de pesos. [La Jornada](#)



Justicia

Bajan delitos de alto impacto en la CDMX... suben otros

Cada hora se denuncian 26 delitos en la Ciudad de México, de acuerdo con análisis hecho para este reportaje. Durante siete años (de 2018 a 2024) se abrieron un millón 595 mil carpetas de investigación en la capital, correspondientes: más de 100 tipos de delitos. El año con más registros de denuncias es 2019, con 242 mil 838, mientras que 2020 es el único en el que hubo una baja significativa, de 18%, correspondiente a la pandemia de Covid-19. Sin embargo, al año siguiente los registros repuntaron no volvieron disminuir de forma importante. [El Universal](#)

Quería volar con bulto de mota

Al intentar subir a un avión en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México con un bulto de marihuana, un hombre fue detenido por **policías**. Según lo dicho por el sujeto, éste pretendía transportar la droga a Nayarit. [El Gráfico](#)

Imagen Destacada

EXCELSIOR
EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

SALDO BLANCO EN EL CENTRO

APAGAN VIOLENCIA EN MARCHA

